

Schulträger: Verein zur Unterhaltung der pharmazeutisch-technischen Lehranstalten in Bayern e.V. München

---

## Abschlussfeier an der PTA-Schule in München

München, 29.03.2017 – Die PTA-Schule in München hat am 15. März im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung 97 Schülerinnen und Schüler zur erfolgreich bestandenen PTA-Prüfung gratuiert. Besonders erfreulich: 36 Prüflinge konnten eine Durchschnittsnote von 1,75 und besser erzielen.

Nach einer kurzen Begrüßungsrede durch die Schulleitung erhielten die 16 Jahrgangsstufenbesten (Durchschnittsnote von 1,0 bzw. 1,25) einen Büchergutschein überreicht. Danach übergab die Prüfungsvorsitzende, Frau Luise Lämmle, allen Absolventinnen und Absolventen ihre Zeugnisse. Als kleine Überraschung bekamen alle Prüflinge von der Schulleitung ein „PTA“-Lebkuchenherz geschenkt.

„Die Verabschiedung der erfolgreichen Prüflinge ist für uns immer eine besonders erfreuliche Veranstaltung im Schuljahr. Wir wünschen den frischgebackenen PTAs viel Glück und alles Gute auf ihrem weiteren Lebensweg!“, so Petra Müller und Veronika Kneer, Schulleitung der PTA-Schule München.

Schulträger: Verein zur Unterhaltung der pharmazeutisch-technischen Lehranstalten in Bayern e.V. München

---

## Über die Berufsfachschule für PTA in München:

Die staatlich anerkannte Berufsfachschule für Pharmazeutisch-technische Assistenten in München wurde 1969 gegründet und hat ihren Sitz in der Chiemgaustraße 116. Rund 300 Schüler, aufgeteilt auf 10 Klassen und zwei Jahrgänge, bereiten sich hier auf ihren Beruf als PTA vor. Schulleitung sind Frau Veronika Kneer und Frau Petra Müller. Schulträger ist der Verein zur Unterhaltung der pharmazeutisch-technischen Lehranstalten in Bayern e.V.

### Pressekontakt:

Berufsfachschule für Pharmazeutisch-technische Assistenten

Barbara Nowak, Kommunikation und Marketing

Tel.: 089 / 680 88 26

Mail: [b.nowak@ptaschule-muenchen.de](mailto:b.nowak@ptaschule-muenchen.de) [www.ptaschule-muenchen.de](http://www.ptaschule-muenchen.de)